

Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM

öffentlich

Datum

10.01.2019

Nummer

A0008/19

Absender	
Fraktion CDU/FDP/BfM	
Adressat	
Vorsitzender des Stadtrates Herr Schumann	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	24.01.2019
Kurztitel	
Grüner Pfeil nur für Radfahrer	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob in der Landeshauptstadt Magdeburg in einigen Kreuzungsbereichen an den Lichtsignalanlagen, ein grüner Pfeil **nur** für Radfahrer installiert werden kann.

Begründung:

Das Bundesamt für Straßenwesen untersucht gerade in einem Pilotprojekt an einigen Knotenpunkten in Bamberg, Darmstadt, Düsseldorf, Köln, Leipzig, München, Münster, Reutlingen und Stuttgart den grünen Pfeil für Radfahrer. Auch in der fahrradfreundlichen Stadt Magdeburg soll geprüft werden, ob diese Regelung für den Radverkehr die Verkehrssicherheit erhöht.

Ähnliche Regelungen, die Radfahrern das Rechtsabbiegen bei Rot ermöglichen, gibt es bereits in Belgien, Frankreich und den Niederlanden.



Wigbert Schwenke
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM



Reinhard Stern
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM

